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EL GOLF Y LAS MUJERES. 
  
Comenzamos el año 2019 dedicándoselo a las mujeres. 
  
¿Porque juegan tan pocas mujeres?. 
  
Quizás nos debemos plantear de nuevo lo que todos ya sabemos: El golf es un 
deporte para todas las edades.  
No es necesaria una buena condición física, no es un deporte de fuerza, es 
más de habilidad y de ritmo. Es familiar, se disfruta de vida social, libera estrés, 
mejora la concentración, se puede viajar, supone un reto constante de mejora o 
simplemente pretendemos entretenernos y "pasear por un jardín". Cada 
jugador/a tiene sus propias motivaciones. 
  
Pero,,,,, ¿y las mujeres?    
Proporcionalmente son pocas las jugadoras, incluso las niñas son menos que 
los niños.  
Las diferentes distancias de salida  nos igualan respecto a la fuerza no sólo en 
sexo, sino en edad. Por tanto, podemos competir en igualdad de condiciones. 
Quizás es el único deporte que lo permite.  
Por ejemplo, en Meaztegi los hombres salen de barras Amarillas 3.022m y las 
mujeres de barras Rojas 2.839m.  
  
En el golf amateur y en Parkotxa necesitamos incorporar mujeres. Este deporte 
practicado como mixto, es muy entretenido; y una partida de mujeres es igual 
de competitiva. 
Animemos a las mujeres a practicar nuestro deporte.  
  
Feliz swing 2019.   
  
Fernando Marquinez 
Socio 00617 
                                          PARKOTXA Golf Club 
                           "Disfruta del golf en buena compañía" 
  
  
  
 
 


